

L'ASA du canal Jaumes revient sur la pollution encore la pollution de 2012

L'assemblée des propriétaires de l'association syndicale autorisée du canal Jaumes s'est réunie dernièrement dans la salle Montesquieu d'Hérépian.

Suite aux inondations, le canal est obstrué. Des travaux de nettoyage sont donc indispensables pour assurer une irrigation normale. Clause Bossa, le président, fait appel aux entreprises et artisans intéressées pour assurer cette besogne (pour ce faire, le contacter via la mairie).

Faisant suite à la pollution de 2012 causée par le dysfonctionnement de la station d'épuration de Camp Esprit (zone commerciale d'Intermarché et zone de la déchetterie) jetant ses eaux usées dans la Mare, il a été porté à la connaissance des mem-

bres présents l'échéancier des travaux envisagés. Ces travaux consistent à envoyer les effluents vers la station d'épuration de Bédarieux. Ils devraient se réaliser d'avril à juin 2016. La durée dans ce schéma est de quarante mois; une durée calculée entre la réunion à laquelle ont assisté les communes et les instances concernées (5 mars 2013) et la fin la plus optimiste des travaux.

Le syndicat ne peut que déplorer la lenteur de ce déploiement alors qu'il s'agit d'un problème de santé publique; le cabinet Alise ayant bien mentionné dans son rapport que l'impact de cette pollution pouvait atteindre le captage d'eau potable d'Hérépian.